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Abstract (en)
An inking and damping device for offset printing machines having an inking roller with an elastic surface, the diameter of which corresponds
approximately to that of the plate cylinder, where an inking mechanism with riding rollers and a damping mechanism are associated with the inking
roller, where the drive of the inking roller is improved by two opposed ink spreader rollers and where the damping mechanism is associated with a
subsequent spreader roll, which incorporates the damping solution into the underlying ink film. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Farb- Feuchtwerk für Offsetdruckmaschinen mit einer Farbauftragwalze (2) mit elastischer Oberfläche, deren
Durchmesser annähernd dem Plattenzylinderdurchmesser entspricht, wobei der Auftragwalze ein Färbwerk mit Reiterwalzen (9) und ein Feuchtwerk
(11) zugeordnet sind und bei dem der Antrieb der Farbauftragwalze durch zwei gegenüberliegende Farbreibwalzen (4, 15) verbessert wird und bei
dem dem Feuchtwerk eine weitere Reibwalze (17) nachgeordnet ist, die das Feuchtmittel in den darunter vorhandenen Farbfilm einarbeitet.
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